

# Natur- und Gesetz-Situatio in anderen deutschen Nachbarstaaten

## Schweiz:

Könnte ein Staat für die Natur werden, in dem die Feinde der Natur in den eigenen Reihen fliehen und die Feinde der Natur der nahen Fremd-Staaten fliehen.

Was muss die Schweiz hierfür machen?

- Das Naturgesetz der unveränderten Natur annehmen und umsetzen.
- Und ihrem Volk die unveränderte Bibel von Jon Whycliff von ca. 1382 zu lesen geben. - Diese dürfte nur noch vereinzelt in Schottland zu finden sein, diese Leute brauchen sie so dringend wie ihr, macht Kopien und schenkt ihnen als Dankeschön Bücher mit den Psalm-Bearbeitungen großer Glaubensmänner in Englisch (lasst diese Leute selbst auswählen, nach dem sie reingeschnuppert / - gelesen haben – mit dem »Hinweis: das sind hinführende Bücher zu unserem Schöpfer den ihr in eurer Bibel, der unveränderten Bibel, kennengelernt habt. Diese Bibel ist für ein gottergebenes Leben geschrieben und jeder wird mit dem Tod bestraft, der sich gegen diesen Gott vergeht. - wehm dieser Gott helfen will, helfen diese Bücher (mit den Psalmen der großen Glaubensmänner), denjenigen zu einem neuen Leben, mit diesem unserem Schöpfer zurück, die es ehrlich meinen - Also ist dieses Buch wie deine Bibel zu deiner persönlichen Rettung. - Wichtig du musst beide Bücher verwenden.

- fertigt von allen Glaubensmännern solche Psalm-Bücher an, sie helfen den verschiedenen Menschen bestens, je nach der persönlichen Vorliebe. Die Psalm-Bücher von Dietrich Bonhoefer sind durch spiritistische /satanistische Autoren bewusst verdreht, dass sie nur Satanisten helfen können, was wiederum der wahre Gott verhindert.

- In ihrem Gesetz verankern: „Wehr die Natur schädigt ist unser aller (Staat und seinen Bürgern) Feind, die Natur der Erde und des Alls ist Grundvoraussetzung für unser Leben auf der Erde und damit unser unabdingbares Gut zum Leben (unser Wohlergehen, ist in der Natur-Situation ablesbar), sie steht und fällt damit, und ist damit Grundvoraussetzung für unser Leben in unserem Staat auf der Erde.

- In so einer Natur-Situation zu leben benötigt die Zusammenhänge der unveränderten Natur zu kennen, wenigstens habe ich auf meiner Homepage aufgezeigt, da ich selber, eine solche Natur-Situation, zum Überleben brauche. Leider habe ich von der Schweiz eine Negative Entscheidung, dort zu leben Leben und als Staatsbürger anerkannt wirken zu können.

- Für die Einbürgerung des Grisly-Bären brauchen wir einen sicheren Zugang zum Atlantik. Dieser fördert die Natur-Situation - auch mit reinem Roggen gegen die Auswirkungen des Corona-Virus - wie die richtige Einstellung der Menschen zur Natur, aber um die Gefahr zu minimieren, die von diesem Tier ausgeht muss ich die Natur-Situation mit den Menschen beobachten können, nur so kann ich helfen, weil ich gelernt habe, die Natur wie der Menschenschlag, der in dieser Natur lebt hat persönliche Züge die beachtet werden müssen.

So kann ich mit den Menschen komplett zurück zur Natur gehen.

Da ich auf die Änderung dieses Beschlusses, mit der Annahme meines Asylgesuches ( N711414 vom 29.10.2018, Bernhard Collin, (die eine Namensänderung am Anfang enthalten hat, mit Anerkennung meines wirklichen Namens und Geburt : Yeshua der Wittelsbacher], Deutschland), warte

und nur ablehnende Handlungen und Gesten zu spüren bekomme, ist für mich die Wirklichkeit darstellen, dass ich von der Schweiz abgelehnt werde.

Lichtenstein (hat sich generell bei meinem Besuch 5-6/2018 total daneben Verhalten, dass aus dem Stein des Lichtes für Gott, JHWH und seiner Natur das Reich, - der Finsternis - vor Gott, JHWH und seiner Natur wurde.

Weil es sich der Schweiz angeschlossen hat, gilt für dieses Land gilt das Gleiche wie für die Schweiz.

## Österreich (österliches Reich)

hat sich bei meinen mehreren Besuchen in der letzten Zeit wie ein heutiges Land verhalten nicht extrem daneben wie Lichtenstein (5-6/2018)

Für dieses Land gilt das Gleiche wie für die Schweiz.

## Das Großherzogtum Luxemburg

Es war mir nicht möglich dieses Land obwohl von Gott, JHWH vorgesehen, bei meiner Flucht aus Baden-Württemberg nach Norden, mit dem Zug, am Rhein anzusteuern. Da ich weder die Einstellung dieser Leute, noch die Gesetzeslage und Ausführung dieses Sgtaates kenne, aber ein von meinem Meister und Herrn (dem jüdischen Gott, der Bibel und unserem Himmlischen Vater) ausgesuchtes Land, gilt für mich das gleiche wie für das österliche Reich.

Für dieses Land gilt das Gleiche wie für die Schweiz.

## Belgien

Seine Bürger halten alles Neue und Undurchsichtige aber wichtige von ihrem König fern.

Wenn dieser König mit seinem Land sich unbeweglich für das Recht Gott, JHWHs und seiner Natur mit seinem Volk entschließen kann, - für sie gilt das Gleiche wie für die Schweiz.

Niederlande (dieser König nennt sich König der Natur und geht per Gesetz, Staatsmacht und  
- Bürgern gegen die Natur vor. - Sein Landesgesetz ist ein Gesetz für Verbrecher  
und Mörder, die den Schutz des Staates genießen, wenn sie für ihren König Geld  
sammeln)

dieses Verbrecher- und Mörder-Recht sieht eine Erziehungsmassnahme von Jungs von fast hinab  
werfen von hohen Abgülden oder der Vergewaltigung von Jungfrauen vor, wie eine Änderung von  
Straßennamen und -Nummerierungen je nach Vorstellung seiner Bürger· einer riesigen  
Ansammlungen von gleichnamigen Betrieben mit kleinen Unterschieden in einem Gebiet· der nicht  
Übergabe von verkauften Staatsgebäuden und vielem das Undurchsichtig ist mehr. dies sind Praktiken  
des Reiches der Finsternis, die von diesen Bürgern weil sie Verbrechermanieren haben für gut  
geheissen werden.

Fazit dieser König darf sich nur „König des REICHS der gesetzlichen FINSTERNIS“ nennen,  
das andere ist hanebüchende Lüge.

Wenn dieser König sich mit seinem Volk, für die Natur und ihren Schöpfer, den alten jüdischen  
Gott, der nur mehr richtig in der unveränderten Bibel von Jon Whycliff von ca.1382 aufgezeigt wird,  
einsetzt, sind sie ein willkommenes Volk für unseren Schöpfer der Natur.

Es gilt das Gleiche wie für die Schweiz.

Vielleicht könnt ihr dann den ganzen Ländern die sich für die Natur und ihren Schöpfer einsetzen,  
dem alten jüdischen Gott helfen in diesem ganzen Herrschaftsgebiet lauter solche Glockentürme wie  
in den Niederlanden zu Bauen, zur Verherrlichung der Natur und ihrem Schöpfer.